

Pétanque

Nicolas Kéruzec, champion du Finistère

Nicolas Keruzec, 9 ans, habitant de Penhoadic, a reçu de la Municipalité un trophée d'honneur pour sa première place au champion-

nat de pétanque du Finistère, catégorie benjamin. Il est coaché par le Guiclanais Georges Sylvaniélo, qui est entraîneur général au club de

Landivisiau.

"Il y a sept écoles de pétanque dans le Finistère, dont celle de Landivisiau. Les éducateurs ont été formés, brevetés et agréés par la fédération française de pétanque, de façon à relancer cette discipline, représentable aux jeux olympiques. La pétanque est un sport, et un sport d'équipe qui favorise les échanges sociaux. Avec les jeunes, nous travaillons sur différents ateliers pour acquérir une technique individuelle, qui se rapproche du geste pur, de façon à obtenir, non pas la réussite sur un point ou un tir, mais la régularité. J'ai pu dia-



loguer cette année avec Philippe Quintais, champion français de pétanque, 12 fois champion du monde, et 3 fois vainqueur aux masters de pétanque. Il a salué, non seulement le travail des éducateurs dans les écoles, mais aussi l'émergence de la pétanque bretonne, puisque maintenant, nous arrivons à nous confronter avec les clubs du Sud, lors des championnats de France ou régionaux. Il a vu le niveau nettement progresser. Il nous a souhaité bonne route, et nous allons tout faire pour la parcourir."



Georges Sylvaniélo, Nicolas et sa famille, lors de la remise de la récompense.